



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	1,4	24/08/2023	LEGISLATIVO

#### SENADORES Y DIPUTADOS

## Morenistas piden unidad, pero excluyen a compañeros

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA E IVONNE MELGAR

Senadores y diputados federales de Morena, PT, PVEM y PES firmaron un llamado a la unidad, pero sin incluir a legisladores afines a Marcelo Ebrard.

En el documento — impulsado en ambas cámaras por grupos que simpatizan con Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña— se indica que “los adversarios no están en el movimiento”.

En el Senado, la carta fue promovida por César Cravioto, partidario de Sheinbaum. No la consultó con los marcelistas, pero la subió al grupo de chat de la bancada.

PRIMERA | PÁGINA 4



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	1,4	24/08/2023	LEGISLATIVO

## RESPETEN ACUERDO, RESPONDEN MARCELISTAS

# Llaman a unidad, pero excluyen a ebradoristas

**SENADORES Y DIPUTADOS lanzaron un documento para evitar la división en la 4T; ninguno de los firmantes es afín al excanciller**

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA E IVONNE MELGAR  
nacional@gtmm.com.mx

Senadores y diputados federales de Morena, PT, PVEM y PES firmaron un llamado a la unidad, el cual busca sofocar la inconformidad de los legisladores afines a Marcelo Ebrard.

En el documento —impulsado en la Cámara de Diputados y en el Senado por grupos que simpatizan con Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña— se indica que, más allá de las afinidades, todos tienen “la responsabilidad mayúscula de abonar a la unidad”.

“Los adversarios no están en el movimiento; nosotros somos compañeras y compañeros que buscamos el mismo fin: continuar y avanzar la 4T para seguir construyendo un México mejor para todas y todos”, dice el texto; sin embargo, en la lista de morenistas que lo firman no está ninguno de quienes apoyan la candidatura de Marcelo Ebrard.

Los firmantes pidieron a los parlamentarios que “no nos equivoquemos en este



Foto: Archivo

El senador César Cravioto difundió la carta en el Senado.

momento crucial. El respaldo al movimiento, al Presidente y al proyecto de nación es amplio, es sólido y, sobre todo, es de la gran mayoría del pueblo de México; la consolidación de la 4T se logrará con unidad y respeto”.



**Las y los legisladores del movimiento, más allá de nuestras afinidades con alguna o algún compañero en la contienda interna, tenemos la responsabilidad mayúscula de abonar a la unidad.”**

**DOCUMENTO**

En el Senado, la carta fue promovida por César Cravioto, partidario de Claudia Sheinbaum. No la consultó



Foto: Archivo

La diputada Aleida Alavez impulsó la carta en San Lázaro.

con los marcelistas, pero la subió al grupo de chat que tienen bancada en el Senado.

En tanto, en la Cámara de Diputados fue impulsada por la vicecoordinadora morenista, Aleida Alavez, del equipo de la exjefa Gobierno de la CDMX.

Por la tarde, también mediante un documento, los legisladores partidarios de las aspiraciones de Marcelo Ebrard respondieron que demandan que, “como requisito básico de la unidad a la que se convoca desde diversas voces, se cumpla a cabalidad cada uno de los puntos firmados en el Consejo Nacional, cómo fue el comportarse de manera austera, sin derroche de gastos publicitarios ni propagandísticos, y rechazar toda práctica antidemocrática como el acarreo, coerción y alianzas con grupos o personas a cambio de prebendas”.

Afirmaron que “estaríamos cometiendo un